

# REPLAY

みなさんこんにちわ。

早起きは三文の徳！今日は、少し早めに出社すると思い掛けず  
“ニヤッと”したことがありました(^^♪

ちょっとしたいいこと→【にやりホット】を見つけ、幸せな気分になりましたので、皆さんにも幸せをお裾分けしたいと思いましたが、配信することにしました(\*^^\*)

朝はどここの家庭もドタバタするものですが、当乳児院も例外ではありません…そんな朝食時に、「そうだ！バナナジュースにしよう！」の言葉を聞き、カメラを持ってダッシュ(\*^艸^:)



給食室からミキサーを借りて、バナナと牛乳を入れます。

バナナは好きだけど…手作りジュースは初体験！？



混ぜて完成。おー！と歓声が…興奮する子も(^\_^)/



初めて尽くしでちょっと抵抗が…顔が真剣です(\*\_\*:



飲めばおいしいのがわかるのに…と職員が飲んでみせると…

ぼくにもちょうーだい☆



**うんまっ！おかわりちょーだい(^^♪**



**隣のクラスにもお裾分け。**

**でもやっぱり、気になるけどなんか怖い（口癖）…**



**クラスの子の「うんま〜い！」の一言が勇気に。**

**私にもちょうーだい！！**



**お味は！？の感想を聞くまでもありません。**

**この表情に表れているから(^^)♪**

**児童相談所や医療療育センター等で心理判定を行うと、よく乳  
児院では経験が少ないから…との所見があります” (- “ -)”**

**今日も、さまざまな経験をさせたいという思いから、朝のバタ  
バタする時間でも、栄養士のメニューにないものが提供された  
一場面だったのだと思います。この機転を利かせられる職員が  
いることが、当乳児院の強みだと信じています(\*^^)v**

**これからも、子どもたちの成長に繋がられるような経験・体験  
ができるように、努めていきたいと考えております(#^^#)**

**里親支援専門相談員 京極**